

Wir danken herzlich

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen,  
in dem Du einst so froh geschafft,  
siehst Deine Blumen nicht mehr blühen,  
im Himmel, Du nun ruhen darfst.*

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir  
beim Abschied von unserer lieben

# Hedy Salvisberg-Gerber

erfahren durften.

Ein herzlicher Dank geht an Herrn Dr. Hanspeter Wolfisberg für seine jahrelange liebevolle  
Betreuung und dem Pflegepersonal vom Altersheim Hofmatt in Uettligen für die fürsorgliche  
Pflege.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer David Kuratle für die einfühlsamen und tröstenden  
Abschiedsworte, sowie der Sigristin Frau Therese Ulrich und dem Organist Herr Peter Krabichler  
für das schöne Orgelspiel.

Bedanken möchten wir uns auch für die vielen lieben Worte, Karten, Blumen und Spenden für  
späteren Grabschmuck, sowie ans Altersheim Hofmatt.

Uettligen, im August 2020

Die Trauerfamilie